

ABSTRAK

Pengaruh Fasilitas Belajar, Motivasi Berprestasi Dalam Belajar dan Disiplin Belajar Terhadap Hasil Belajar Ekonomi Siswa Kelas X SMA N 1 Salimpaung

Oleh: Alde Mustika Roza

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) pengaruh Fasilitas Belajar, Motivasi Berprestasi Dalam Belajar, dan Disiplin Belajar terhadap Hasil Belajar Ekonomi siswa Kelas X SMA Negeri 1 Salimpaung, (2) pengaruh Fasilitas Belajar, terhadap Hasil Belajar ekonomi siswa Kelas X SMA Negeri 1 Salimpaung, (3) pengaruh Motivasi Berprestasi Dalam Belajar, terhadap Hasil Belajar ekonomi siswa Kelas X SMA Negeri 1 Salimpaung, (4) pengaruh Disiplin Belajar, terhadap Hasil Belajar ekonomi siswa Kelas X SMA Negeri 1 Salimpaung.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dan asosiatif. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa Kelas X SMA N 1 Salimpaung yang berjumlah 138 orang. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah teknik *proportional random sampling*. Jumlah sampel sebanyak 58 orang. Data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder untuk hasil belajar. Instrument penelitian yang digunakan adalah angket. Sebelum digunakan untuk memperoleh data, angket diuji validitas dan reliabilitasnya. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dan analisis inferensial. Untuk menguji hipotesis digunakan Uji F, koefisien determinasi dan Uji t dengan $\alpha = 0,05$.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) Fasilitas Belajar, Motivasi Berprestasi Dalam Belajar, dan Disiplin Belajar secara bersama-sama berpengaruh signifikan dan positif terhadap Hasil Belajar siswa SMA Negeri 1 Salimpaung. (2) Fasilitas Belajar berpengaruh signifikan dan positif terhadap hasil belajar siswa SMA Negeri 1 Salimpaung. (3) Motivasi Berprestasi Dalam Belajar berpengaruh signifikan dan positif terhadap hasil belajar siswa SMA Negeri 1 Salimpaung. (4) Disiplin Belajar berpengaruh signifikan dan positif terhadap hasil belajar siswa SMA Negeri 1 Salimpaung.

Berdasarkan hasil penelitian di atas disarankan kepada pihak sekolah untuk lebih melengkapi fasilitas belajar agar proses belajar mengajar dapat berjalan dengan lancar. Selain itu di sarankan agar guru lebih meningkatkan motivasi berprestasi dalam belajar siswa melalui pemberian penghargaan kepada siswa dalam kegiatan pembelajaran, seperti memberikan pujian dan nilai bonus pada siswa. Bagi pihak sekolah di sarankan agar lebih meningkatkan disiplin sekolah, agar proses belajar mengajar berjalan dengan tertib sehingga dapat mencapai tujuan pembelajaran yang diinginkan.. Bagi siswa di sarankan agar mampu melengkapi fasilitas belajar, mampu meningkatkan motivasi berprestasi dalam belajar dalam diri dan meningkatkan kedisiplinan dalam belajar sehingga proses belajar mengajar menjadi lancar dan tertib.